

# MIT School Málaga

## Un modelo de educación integral del Siglo XXI



**Ubicado en el corazón del Parque Tecnológico de Andalucía (PTA), el MIT School de Málaga se ha consolidado como un referente nacional e internacional en educación integral.**

**E**ste centro no solo prioriza la excelencia académica, sino que también fomenta el desarrollo emocional, tecnológico y multilingüe de sus alumnos, siguiendo una filosofía definida por su fundador y director, Javier Díaz Cabrera: “Conseguir que los alumnos y alumnas alcancen el mayor grado de realización en todos los ámbitos presentes en un ser humano: mente, cuerpo, energía, sentimientos y relaciones con el exterior”.

### Tecnología al servicio de la educación

MIT School es pionero en la incorporación de nuevas tecnologías en su oferta educativa. Fue el primer colegio en España en incluir la asignatura de Programación para Realidad Virtual en el entorno UNITY en 4º de ESO, un paso que

lo posiciona como líder en formación digital avanzada.

El centro también cuenta con una infraestructura tecnológica de vanguardia: ordenadores de última generación, impresoras 3D, tablets, iPads y pizarras inteligentes. Durante la pandemia, esta solidez tecnológica permitió que las clases continuaran sin interrupciones, destacándose como un ejemplo de adaptación. “La alta cualificación tecnológica de nuestros alumnos y docentes permitió que nuestro nivel académico no se viera perjudicado por el confinamiento”, destaca Díaz Cabrera.

Estas herramientas no solo enriquecen la experiencia educativa, sino que también preparan a los estudiantes para un futuro dominado por las competencias digitales, garantizando que estén listos para enfrentar los retos del siglo XXI.

### Apuesta multilingüe

En el ámbito de los idiomas, MIT School también marca la diferencia. Es el único colegio en Málaga reconocido por la Junta de Andalucía como bilingüe en inglés desde Infantil hasta Bachillerato. Además, ofrece el Diploma Dual, que permite a los estudiantes obtener una doble titulación española y estadounidense.

El centro también fue el primero en España en incorporar el chino mandarín como asignatura obligatoria desde los tres años hasta 4º de ESO, complementado con el alemán desde 3º de Primaria. Estas iniciativas se potencian con intercambios y estancias en países como Estados Unidos, Alemania y China. “Queremos que nuestros estudiantes sean ciudadanos del mundo, capaces de comunicarse y entender diferentes culturas”, explica Díaz Cabrera.

El reconocimiento oficial como centro examinador Cambridge Platinum y la certificación para realizar exámenes oficiales de chino (YCT y HSK) refuerzan el prestigio del colegio en la enseñanza de idiomas.

### Educación integral y valores

El compromiso de MIT School con la formación integral va más allá de lo académico. Disciplinas como el yoga, el taichí y el aikido son parte del currículo obligatorio, promoviendo el equilibrio emocional y el bienestar. “Fomentamos valores como el esfuerzo, la dedicación, la ilusión, el respeto y la responsabilidad”, asegura el director. Una de las iniciativas más destacadas del colegio es el programa de Tutorización entre Iguales (TEI), diseñado para prevenir el acoso escolar. En este, los alumnos mayores actúan como tutores de los más jóvenes, fomentando la convivencia y el respeto mutuo.

El entorno natural también desempeña un papel clave en la filosofía del colegio. El “Aula del Lago”, un espacio al aire libre rodeado de zonas verdes, permite que los estudiantes aprendan en contacto con la naturaleza, potenciando su bienestar emocional. “En contacto con la naturaleza, los alumnos se relajan y aprenden de una forma diferente, beneficiándose de las ventajas emocionales de este entorno”, señala Díaz Cabrera.

### Música, deporte y excelencia

El colegio cuenta con conservatorios homologados de música y danza, así como instalaciones deportivas que incluyen pistas de tenis, fútbol, pádel, baloncesto y voley playa. “La formación artística y deportiva no solo mejora la salud física y mental de los estudiantes, sino que también fomenta habilidades como la disciplina, el trabajo en equipo y la creatividad”, explica el director de MIT School Málaga.

Este compromiso ha llevado a varios alumnos a destacarse como campeones en disciplinas como karate, hockey, tenis y atletismo. En 2023, el equipo de Fútbol 7 del colegio participó en la liga intercentros con resultados sobresalientes.

### Reconocimientos

Con más de 20 años de trayectoria, MIT School ha acumulado una larga lista de galardones. En 2019, fue nombrado Mejor Colegio de Andalucía y Mejor Colegio de España en Educación Integral en los Premios Excelencia Educativa. Recientemente, se ubicó entre los Mejores 5 Colegios Internacionales de España y ganó los European Educational Awards en París 2023. “Cada reconocimiento es un reflejo del esfuerzo colectivo de nuestra comunidad educativa: estudiantes, padres y profesores”, destaca su director.

Los premios también incluyen a sus alumnos, quienes han sobresalido en concursos académicos y deportivos, consolidando la reputación del colegio como un modelo de excelencia educativa.

### Mirando al futuro

MIT School Málaga no deja de mirar hacia adelante. Entre sus proyectos futuros, el colegio planea expandirse a ciudades como Madrid, Valencia e incluso a China, llevando su modelo educativo más allá de la capital de la Costa del Sol. También continúa trabajando en colaboraciones con otros centros educativos para mejorar la calidad de la enseñanza en Andalucía. “Queremos seguir aprendiendo de otros y elevando el nivel educativo entre todos, poniendo nuestro granito de arena”, concluye Díaz Cabrera.